

Antonio Colaianni geht ins Ornellaia

GASTGEBER

4. JUNI 2020



Antonio Colaianni (in der Bildmitte) amtiert seit mehreren Jahren als Juror beim marmite youngster.



Nun ist die Katze aus dem Sack: Antonio Colaianni wird neuer Chef im Ornellaia, wo er die Nachfolge von Giuseppe D'Errico antreten wird. Angestrebt wird im Flaggschiff der Bindella-Gruppe (1 Michelin-Stern und 17 Punkte bei GaultMillau) eine wirtschaftliche Erholung durch die Verbreiterung der Klientel.

marmite ist stolz: Kein Geringerer als der langjährige marmite-youngster-Juror Antonio Colaianni wird neuer Chef im Ornellaia. Sein Auftrag wird indes kein leichter sein: Am Können hats bei Vorgänger Giuseppe D'Errico sicher nicht gemangelt. Aber offenbar kam das Vorzeige-Restaurant der Bindella-Gruppe im Zürcher Bankenviertel mit seinen bloss 40 Plätzen bei der von D'Errico praktizierten Gourmetküche wirtschaftlich auf keinen grünen Zweig. Nun soll es also Colaianni richten und den Spagat schaffen zwischen kulinarischen und betriebswirtschaftlichen Höchstansprüchen. Wir wünschen ihm und seinem Team dabei schon jetzt viel Erfolg!

AKTUELL



EVENT

Open-Air-Kino im Baur au Lac



PLACE TO GO

Märchen, Mythen, Magdalena



PORTRAIT

La Dolce Vita beginnt in Hallau